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眞和会（中村眞一後援会）規約
• 本会は「眞和会」と称し、事務所を長野県千曲市内川
  484 － 1 におく
• 本会は中村眞一氏の政治活動を支援し、千曲市の発展
  に貢献すると共に会員相互の親睦をはかることを目的
  とする
• 本会は目的達成のため次の事業を行う
• 講演会、座談会等の開催
• 会報の発行
• その他本会の目的達成のための必要な事項
•本会は第2条に賛同し、入会申込書を提出した者をもっ
  て会員とする
• 本会は次の役員を置く
• 会　長　　1名
• 会　計　　1名
• 事務局長　1名
• 幹　事　　若干名
• 会計監査　若干名
• 本会の役員は総会において選出する
• １、会長は毎年 1回の通常総会、その他必要に応じて
  臨時総会を招集する
  ２、会長は必要に応じて役員会を招集する
• 本会の経費は会費、寄付金、その他の収入をもって賄
  う
• 本会の会計年度は毎年1月 1日から始まり12月 31日
  をもって終わりとする
• この規約は平成 28 年 5月 20 日より実施する
• 平成 29 年 7月 30 日、「中村眞一後援会」を「眞和会」
  と改正する

眞和会会報

　日ごろ中村眞一後援会活動にご理解、ご協力をいた
だき誠にありがとうございます。
　昨年 7月に行われました市議会議員選挙では、後
援会の皆様方には大変なご協力をいただき、無事中村
眞一議員が当選することができました。改めて御礼を
申し上げます。
　中村眞一議員は、当選以来一年が経過しましたが、
この間新しい会派の立ち上げや、議会、委員会での発
言をとおして千曲市の将来に向けての公約の実現に努
力を重ねているところであります。新人とはいえ議会
での存在感も日に日に増してきており、さらなる高み
に期待しております。
　千曲市におきましては、多くの課題が山積しており
ます。市民が明るく住みよい地域社会の実現に向けて、
中村眞一議員には健康に十分留意され、ますますご活
躍されることを願っております。
　なお、この度中村眞一後援会を「眞和会」と名付け
ました。「眞」は中村眞一の名前からですが、「まこと」、
「本物」、「正しい」という意味があります。また、「和」
は「なごむ」、「おだやか」、「仲良くする」という意味
があります。　「眞和会」は仲間同士が「うそいつわ
りなく仲良く中村眞一議員を支えていただきたい」と
いう願いを込め名付けました。この呼称が皆様に愛さ
れますよう役員・事務局一同頑張っていく所存です。
　最後になりましたが、後援会の皆様のご健康を祈念
し、「眞和会」が今後もますます発展していきますよう、
ご支援ご協力のほどよろしくお願い致します。

　昨年７月の千曲市議会議員選挙以来、１年が過ぎま
した。その節には多くの皆様方に多大なるご支援を賜
り、おかげさまで当選を果たすことができました。
改めて心より御礼申し上げます。
　私は、「千曲市の将来の活性化に向け、マーケティ
ング志向で行政に新風を」をキャッチフレーズに議会
活動を行ってまいりました。そのため、新人議員だけ
で新会派「科野の会（しなのの会）」を立ち上げ、メ
ンバー同士で勉強会をとおし、千曲市の現状や課題を
学んでまいりました。しかしながら、さまざまな施策
に戦略、戦術を立てていく手法は、千曲市では道半ば
であり、特に具体的な戦略が見えず無駄な時間がか
かっているのが現状です。
　この１年間の４回の定例議会においても、常に一般
質問に立ち、「二院代表制」の志に基づき市の重要課
題を厳しく質してまいりました。併せて総務文教常任
委員会や特別委員会等でも専門的な研究をし、委員会
活動においても積極的に活動をしてまいりました。
　また、議員活動の一環として千曲市の諸課題につい
て市民の皆様にも情報開示をし、積極的に意見収集を
してまいりました。今後も千曲市の発展のために頑
張っていく所存です。
　皆様にはどうぞ私の意をお汲み取りいただきまし
て、時には叱咤激励していただけましたら幸いです。
今後共なお一層のご支援のほど宜しくお願い申し上げ
ます。

　更なる高みに期待する
中村眞一後援会「眞和会」会長　中村平次

　戦略的にスピード感のある
　　市政経営を

千曲市議会議員　中村眞一

みなさんの声

　　　一般質問の姿に感動
山岸重八さん（千本柳）

　私は本会議を数回傍聴し、中村眞一議員の一般質
問も 2回ほど拝聴しました。そのなかで感じたこと
は中村議員が一般質問に真剣に向き合い、一生懸命
に議員活動に励んでいるということです。市長以下
市幹部職員にも中村議員が専門知識で対応し、一期
生ながら頑張っている姿には感動しました。
　中村議員は「企業等及び新幹線新駅誘致推進特別
委員会」に所属しておりますが、新幹線新駅誘致に
賛成しているわけではありません。会派の割り当て
で中村議員が担当しているだけで、『北陸新幹線誘
致について』の冊子でも期成同盟の役員名簿には「科
野の会」3議員の名前は入っておりません。市長へ
の質問でも新駅について早く結論を出すよう促し、
断念したらどうかという趣旨で質問されていまし
た。
　今後も健康に留意され、頑張っていただきたいと
思います。

　　今後の活躍を期待
飯島加代子さん（内川）

　中村眞一さんの千曲市議会選挙のお手伝いした
ことが、つい最近のことのように思い出され、も
う一年過ぎたのかと思うと複雑な気持ちです。短
い選挙期間でありましたが、クリーンな選挙を目
指し、千曲市の将来を熱く訴えた日々や、役員や
支援者の皆さんと一緒に、当選の喜びを分かち合
い感激したことは今ではいい思い出です。
　中村さんは新人ながら議会や委員会で頑張って
いると聞いています。実行力や決断力は人一倍あ
り、これからも議会でご活躍されることを期待し
ています。
　地元の人たちや後援会の皆さんの意見を良く聞
いて、千曲市が将来の方向性を誤らない
ようにしっかりチェックしていただきた
いと思います。
　これからも健康に気をつけて、千曲市
民のために頑張ってください。

眞和会よりお願いとお知らせ
●眞和会では中村眞一議員を支えていただく会員を
随時募集しております。ご家族や
友人、知人など、まだ未加入な人
がいらっしゃいましたら、ぜひお
声をおかけしてご加入いただきま
すようお願いします。パンフレッ
ト等が必要でしたら事務局へご連
絡ください。

●今後眞和会では皆様のご意見や
ご感想、ご要望などを会報やホー
ムページでご紹介していきたいと
考えております。どうぞ中村眞一議員への忌憚のな
いご意見やご要望などを郵送かメールで事務局まで
お寄せください。

眞 和 会 　 〒 389-0802　千曲市内川 484 － 1
 　　  TEL(026)275-0671
 　　  Email:45basie@gmail.com

眞和会役員　会　長  中村平次
　　　　　　幹事長  荒井照雄
　　　　　　事務局長  田中彬秋
　　　　　　事務局会計担当 中村義彦

新人会派「科
しな
野
の
の会」結成、会長に就任

平成 28 年 7 月 11 日、中村眞一議員を中心に飯島
孝議員（中）、金井文彦議員（杭瀬下）と新人議員
3名で「科野の会」を結成し、中村眞一議員が会長
に就任しました。科野の会では各種勉強会や視察研
修会に参加し、意欲的に研鑽をつんでいます。
千曲市議会には科野の会のほか、千曲政経会（6名）、
一志会（4名）、自由民主クラブ（3名）、日本共産
党千曲市議団（3名）、公明党（2名）の 6 会派が
あり（平成 29 年 7 月現在）、中村眞一議員は会派
の代表会議でも積極的に発言し、奮励しております。

議会・委員会などに積極的に取り組む
千曲市議会は年 4回の本会議、3つの常任委員会、4
つの特別委員会、一部事務組合議会、議会運営委員
会があります（平成 29 年 7月現在）。
中村眞一議員は「総務文教常任委員会（8名）」、「企
業等及び新幹線新駅誘致推進特別委員会（7名）」、「千
曲衛生施設組合（7名）」、「議会運営委員会（7名）」、「各
派代表者会議（6名）」に入り、専門的な知識の吸収
や情報収集を行い活躍しています。

VOL1

中村眞一後援会   発行人　眞和会　会長中村平次〒 389-0802   千曲市内川 484 － 1  TEL(026)275-0671   Email:45basie@gmail.com

眞和会会報VOL1/1-4.indd   すべてのページ 2017/07/22   14:05


